

“REAL DE PIASCA” PATROCINARÁ EL “MASTER UNIVERSITARIO EN TECNOLOGÍA Y GESTIÓN DE LA EDIFICACIÓN” QUE DESARROLLA GTED-UC.

Octubre 2013

El Sr. D. Francisco García Díaz, como Director General de Real de Piasca, y el Profesor D. Luis Villegas Cabredo, Director del “Máster Universitario en Tecnología y Gestión de la Edificación”, desarrollado por GTED-UC, Grupo de Tecnología de la Edificación de la Universidad de Cantabria, han llegado a un acuerdo por el que esta importante Grupo Empresarial cántabro patrocinará el citado máster.

Por este convenio, REAL DE PIASCA, además de acoger a cuatro alumnos del máster en prácticas durante 6 semanas cada uno, participará en la docencia de las asignaturas de Tecnología de Cerramientos de Edificios con una carga de en torno a 7,5 horas y en la de Gestión del Proceso Edificatorio con alrededor de 2,5 horas, impartiendo ponencias sobre sus experiencias en la mejora de la eficiencia energética de la edificación, aplicación de nuevas energías de carácter renovable, y gestión del proceso edificatorio.

REAL DE PIASCA SL (<http://www.realdepiasca.com>) fue creado en 1996, siendo su principal activo la promoción de edificios de alta calidad. En este sentido, está asentada como una de las empresas cántabras de referencia dentro de las que se dedican a la promoción inmobiliaria. No obstante, se trata de un Grupo empresarial que cuenta, entre otras firmas, con una Constructora.

Se trata de una compañía innovadora, comprometida con una filosofía de calidad y servicio al cliente. Su misión va más allá de la simple noción de “desarrollar promociones urbanísticas”: en Real de Piasca se generan entornos residenciales, así como, en menor medida, edificios de oficinas y comerciales, orientados hacia la consecución de la calidad de vida de las personas que van a habitarlos, asegurando además a sus clientes una óptima inversión de futuro.



Foto de familia REAL DE PIASCA – GTED-UC en las instalaciones del Grupo Empresarial

Cada creación de Real de Piasca es consecuencia de una cuidadosa observación y selección del emplazamiento, configurando un conjunto armónico, cuidadosamente estudiado y realizado. Sus realizaciones se conciben en el presente, mirando al mañana, apostando por el rigor en la selección de los materiales y la excelencia en su aplicación, por el detalle alcanzado en los acabados para lograr la diferenciación, por el empleo de accesorios de proveedores rigurosamente seleccionados y marcas de prestigio, por asegurar la instalación del equipamiento más avanzado, y todo ello facilitando al máximo la personalización de cada vivienda. Todo lo referido da lugar a productos de máxima calidad y valor de futuro.

Con este nuevo patrocinio, el POSTGRADO EN TECNOLOGÍA Y GESTIÓN DE LA EDIFICACIÓN GTED-UC, que en sus siete primeras ediciones (cursos 2006-13) ha contado con 519 alumnos en sus diferentes programas (193 en el Máster, 100 en los cursos de Expertos y 226 en los de Especialización), recibe un importante apoyo e impulso, circunstancia que le permitirá consolidar su poder de convocatoria para las próximas ediciones.

Señalar, que el Máster UC en Tecnología y Gestión de la Edificación ha sido galardonado en el año 2010 con el Premio Internacional AUIP (Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado) a la Calidad de los Estudios de Postgrado en Iberoamérica. Además de dicho reconocimiento internacional, su impacto en la comunidad Iberoamericana queda refrendado por el hecho de que en las 7 primeras ediciones (cursos 2006-13) un total de de 60 ingenieros y arquitectos de diferentes países (Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, Guatemala, México, Paraguay, Perú, República Dominicana y Venezuela) han cursado dicha maestría.